



El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con la Junta Central de Usuarios del Vinalopó

16.mayo.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto al Comisario de Aguas, Francisco Javier García, y el Jefe de la Oficina de Planificación Hidrológica, Jesús García, han mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, L'Alacantí y el Consorcio de Aguas de la Marina Baja encabezada por su presidente, Ángel Urbina.

La reunión ha tenido un carácter protocolario para presentar a los nuevos miembros de la Junta de Gobierno de la Junta Central de Usuarios.

Además, han tratado las actuaciones que desde las CCHH del Segura y Júcar se van a acometer en aquellas masas de agua que tienen el carácter de compartidas.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.